

2024-08-07

## Gana round Lía Limón a la fiscalía capitalina por espionaje

Autor: El Caballito

Género: Nota Informativa

<https://www.eluniversal.com.mx/opinion/el-caballito/gana-round-lia-limon-a-la-fiscalia-capitalina-por-espionaje/>

Nos cuentan que la alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, informó que un juez le otorgó una suspensión definitiva al amparo que promovió para que la Fiscalía General de Justicia capitalina no la espíe ni le intervenga su línea telefónica. Nos detallan que, a decir de doña Lía, el juez del caso consideró que se vulneraron sus derechos, por lo que le puso un alto a la práctica de espionaje, y eso muestra lo que había dicho antes: que fue una elección de Estado en la que, entre otras cosas, se dedicaron a perseguir y espiar a la oposición. Además, nos dicen, la edil de oposición acusó a Morena de querer controlar el Poder Judicial con la reforma que se discute en el Congreso de la Unión, para tener jueces a modo y no jueces que les corrijan la plana, como lo hizo este con la fiscalía.

### Alessandra alerta de una nueva embestida

Nos comentan que la alcaldesa electa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, volvió a mandar un mensaje en sus redes sociales para alertar que hay un nuevo intento de la fiscalía capitalina, que encabeza Ulises Lara, para afectar su imagen y credibilidad, en el contexto de que todavía hay impugnaciones en tribunales sobre la demarcación. Doña Alessandra aseguró que feministas a quienes ha ayudado le comentaron que personal de la fiscalía está indagando si les dio apoyo o no, por lo que prevé que vuelvan a ponerla en la mira.

### Y arranca la transición en Iztacalco

Nos platican que mientras en algunas alcaldías hay resistencias para instalar las mesas de transición, cuyo límite estableció la Contraloría capitalina para el 19 de agosto, en la de Iztacalco ya lo hicieron. El actual edil morenista Armando Quintero anunció que se establecieron las bases para el proceso donde entregará la administración a la alcaldesa electa, la también de Morena, Lourdes Paz, quien, nos recuerdan, no tiene más litigios pendientes en el Tribunal Electoral de la Ciudad de México. De su equipo, el líder de la transición, es el diputado federal Óscar Camacho Gutiérrez.